

PROTAGONISTAS

Los Reyes visitan el Cecoel de Red Eléctrica

Los Reyes visitaron este jueves el Centro de Control Eléctrico de Red Eléctrica (Cecoel), responsable de la operación y supervisión coordinada en tiempo real de las instalaciones de generación y transporte del sistema eléctrico de España.



EFE

Italia celebra las primeras bodas en la pandemia

El matrimonio entre Giuseppe Acquaviva y Cecilia Guercio es el primero celebrado durante la pandemia en Brescia (Italia). El país comenzó a relajar sus restricciones por el coronavirus esta semana tras un bloqueo de 55 días.



EFE

Llegan a Madrid los españoles varados en Bolivia

Una agente de la Policía Nacional entrega mascarillas a uno de los pasajeros del vuelo procedente de La Paz en el que viajaban españoles varados en Bolivia por la emergencia del Covid-19, y que llegó este jueves al aeropuerto de Barajas (Madrid).



EFE



EFE

La Bundesliga volverá el 16 de mayo

La temporada de la Bundesliga alemana se reiniciará el próximo sábado, 16 de mayo, según ha comunicado la Liga Alemana de Fútbol (DFL). Será la primera liga europea que se reanuda en medio de la epidemia de coronavirus. En la imagen, jugadores del Borussia Dortmund, durante un entrenamiento a puerta cerrada en Dortmund.

Hallados restos de hogueras de hace 10.000 años

Los primeros asentamientos humanos en la península de Yucatán (México) se remontan a finales de la Era de Hielo, hace más de 10.000 años. Así lo demuestran los vestigios de hogueras halladas en cuevas del Caribe hoy inundadas.



EFE

Cuotas con sanción, efectivas para la diversidad de género

CINCO DÍAS
MADRID

La diversidad de género en los consejos de administración y en sus comisiones es mayor en aquellos países que han introducido recomendaciones al respecto en los códigos de gobierno corporativo así como cuotas con sanción.

En cambio, la introducción de cuotas sin sanción, denominadas *soft*, no supone un incremento significativo en la presencia de mujeres en los consejos. A esta conclusión llega un estudio sobre la efectividad de la regulación de género en los

máximos órganos de gobierno corporativo, elaborado por Irma Martínez García, técnica del departamento de estudios de la CNMV, y Silvia Gómez Ansón, catedrática de Economía Financiera en la Universidad de Oviedo, que recoge el boletín trimestral que elabora el supervisor bursátil.

Los resultados también muestran que, mientras que las cuotas con sanción son el mecanismo más efectivo para incrementar la presencia de mujeres consejeras, las recomendaciones de género en los códigos de gobierno corporativo son el instrumento que más

contribuye a incrementar la diversidad de género en las comisiones de auditoría, nombramientos y retribuciones. Además, los resultados sugieren que el entorno formal e informal modera la relación entre la regulación y la presencia de mujeres en el gobierno corporativo.

En España, la CNMV introdujo una recomendación en 2015 para que las sociedades cotizadas llegaran al 30% en 2020. De media, este objetivo no se ha logrado todavía. El presidente de este organismo, Sebastián Albella, ha anunciado su intención de incrementar la cuota al 40%.

Neiman Marcus quiebra por el Covid-19

CINCO DÍAS
MADRID

La firma de comercio minorista Neiman Marcus se declaró este jueves en quiebra golpeada por los estragos que el Covid-19 ha causado en su actividad, que ya arrastraba una deuda previa de 4.000 millones de dólares que ha precipitado esta reestructuración.

La empresa de artículos de lujo, matriz de los grandes almacenes Bergdorf Goodman, famosos por sus escaparates en la Quinta Avenida de Nueva York, señaló en un comunicado que la mayoría de sus acreedores se sone-



Una tienda de Neiman Marcus en Atlanta (Estados Unidos). EFE

terán a una reestructuración financiera para reducir sustancialmente su carga de deuda y el pago de intereses.

En los últimos años, Neiman Marcus ha bregado con problemas de adaptación al mercado, una fuerte competencia y una importante falta de liquidez que se ha visto empeorada por la crisis sanitaria y que les ha llevado a despedir a 14.000 trabajadores y a cerrar 43 tiendas.

Se trata del segundo gran comercio minorista que se declara en quiebra durante la pandemia después de que la firma textil J. Crew hiciese lo mismo el pasado lunes.

